

FMくしろ「市役所からこんにちは」資料（令和5年1月放送分）

放送日 令和5年1月30日（月曜日）午前10時5分～10時20分

（話題1）台湾との交流について

【エフエムくしろ パーソナリティー】

今日は、蝦名市長にお越しいただいてお話しいただきます。

それでは、市長、どのようなお話でしょうか？

【市長】

台湾との交流についてお話しします。

新型コロナウイルス感染症の影響により、中断していた台湾との交流を再開するため、今月1月9日（月曜日）から13日（金曜日）の日程で、私をはじめ、教育長や釧路市議会の松永議長、釧路市議会日台友好促進議員連盟の畑中会長など、約20名の関係者の方々と一緒に台湾へ訪問してきました。

訪問先については、昨年8月31日に友好交流協定を締結した花蓮市と、釧路市より友好の証として貸与している「ビッグ」と「キカ」のヒナ「リーホー」がいる台北市立動物園、北陽高校修学旅行の交流校があります文山区公所を訪問し、今後、お互いに交流を深めていくことをお願いしてきました。

このほか、これまで釧路市立博物館と交流を進めている台湾炭鉱博物館と友好館協定を締結し、石炭に関わる調査研究や人的交流を通して、台湾との交流を深めていくことを約束してきました。

また、観光協会や観光関係者の方々が中心となり、台北市立動物園での観光PRを行ったほか、現地旅行会社10社を訪問し、観光コンテンツの紹介とともに、釧路地域への旅行商品造成の願いもしてきました。

今後におきましても、釧路市と台湾との友好関係をしっかりと築き上げ、自然や文化、観光など様々な分野での交流を展開し、お互いの交流を深めていけるよう取り組みを進めていきたいと考えております。

（話題2）合同企業説明会の開催について

【エフエムくしろ パーソナリティー】

続きまして、皆さんにお知らせしたいことはございますか？

【市長】

2月4日（土曜日）に、「冬の合同企業説明会」を開催します。

市内にお住まいの方も、市外にお住まいの方も、市内での就職や転職をお考えの方にはぜひご参加いただきたい説明会です。3月に卒業予定の大学生や短大生もご参加ください。

釧路プリンスホテルを会場とした説明会では、市内の企業を知ってもらうため、市内企業56社がブースを構え、ご参加いただくと、各企業の採用担当者による説明を直接聞くことができるほか、移住希望者向けのUIJターン相談コーナーでの移住相談、キャリアコンサルタントによる無料の個人カウンセリングを受けることができます。

当日会場に来ることができない方にもご参加いただけるよう、パソコンやスマートフォンを使ったWEBでの説明会も行います。

昨年、同時期に開催した合同企業説明会では、28名の方にご参加いただき、5名の方が説明会の参加企業に就職いたしました。

さらに、今年度は、釧路市で働きたい若者の希望を叶えるため、奨学金を貸与された方で市内の支援制度の協力企業に就職された方に対し、返済額の一部を釧路市と協力企業が連携し支援する「奨学金返済支援制度」を創設いたしました。現在、34社の協力企業があり、5名の方への支援を予定しております。

市といたしましては、人口減少時代においても、地元に戻って就職したいという希望が

かなえられるよう、また地元で就職したいと考える若者が増えるよう、引き続きUIJターンや若年者の地元就職のための取り組みを一層進めてまいりたいと考えています。

この機会に、ご家族から、お子さんに「釧路で働かないか」と提案していただきたいと思います。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

ありがとうございます。ただいまご紹介のありました合同企業説明会は、2月4日（土曜日）に開催されます。

参加無料で、WEB参加の方のみ事前予約が必要です。

申込先は、釧路市地域雇用創造協議会で、電話番号は、0154-65-1265です。

また、2月4日（土曜日）は都合が悪く参加できないという方は、別日に個別対応ができますので、まずはお気軽にご連絡ください。

（話題3）くしろ冬まつりについて

【エフエムくしろ パーソナリティー】

最後の話題は、イベントの情報の情報ですね。

【回答：市長】

「くしろ冬まつり」が3年ぶりに、2月4日（土曜日）・5日（日曜日）の2日間、釧路市観光国際交流センター前庭をメイン会場として開催されます。

会場には、毎年多くのお子さん方が楽しみにしている、大型の滑り台「チューブスライダー」が制作される他、今年の新企画として、スノースライダーなどで雪の斜面を滑り降りる新たなアドベンチャー「道新スノーキッズランド」も実施されます。

また、陸上自衛隊釧路駐屯地第27普通科連隊、釧路市役所労働組合青年部、釧路市立幣舞中学校、NPO法人日本氷彫刻会北海道連合会釧路支部、北海道釧路北陽高等学校サッカー部、株式会社マルサ笹谷商店の6団体の皆さんによる冰雪像もお目見えするところであり、厳しい寒さの中、制作いただいている皆さん方に御礼を申し上げる次第です。

なお、例年実施している花火の打ち上げについては、今年は実施しないこととなっているものの、2月3日（金曜日）から5日（日曜日）及び、10日（金曜日）から12日（日曜日）の17時から20時の時間帯において、イルミネーションの点灯を実施しておりますので、こちらも併せてご覧ください。

この他にも「くしろ冬まつり」と同時に、「釧路地場工業展示会メイド・イン・くしろ」「くしろ消費者まつり」「釧路市障がい者芸術作品展」が、釧路市観光国際交流センター内で開催されます。

会場においては新型コロナウイルス感染防止のため、アルコール消毒の実施等行っております。ご来場の皆様方におかれましては、マスクの着用、咳エチケット、手指消毒を行っていただくようお願いいたします。

皆さまのご来場をお待ちしております。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

冬まつりの隣の会場では、今年で3回目となる釧路商工会議所青年部が主催の「くしろウインターパーク2023」が1月20日（金曜日）から2月12日（日曜日）の期間中の週末（金、土、日曜日）に開催しています。こちらにつきましては、初の冬まつりと同時間開催になります。

また阿寒湖畔では、1月14日より「あいすランド阿寒」が開催しています。

ぜひ、冬の釧路を楽しんでいただきたいと思います。